

La provincia contará con seis plantas antes de terminar la legislatura

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



E.D.G. El plan de construcción de desalinizadoras dentro del Programa AGUA del Gobierno se inició hace poco más de cuatro años tras la victoria electoral de los socialistas y la derogación del trasvase del Ebro. A partir del año 2005 la primera medida que el Ministerio de Medio Ambiente puso en marcha fue un plan de desaladoras para el sudeste español que producirá en total 334 hectómetros cúbicos con la ampliación de las desaladoras de Alicante I, la de San Pedro del Pinatar I y San Pedro del Pinatar II. A continuación se iniciaron las obras de construcción de las desalinizadoras de Alicante II y Torrevieja, así como la ampliación de la de Águilas y Valdelenstisco en Murcia. En marzo de este año el ministerio adjudicó obras de la planta de Dénia cuyos trabajos se iniciarán "en dos o tres meses" y producirá nueve hectómetros. En junio se firmó el contrato de adjudicación de las obras de la desalinizadora de Mutxamel, que aportará recursos a Alicante, El Campello, San Vicente, Xixona y Sant Joan con 18 hectómetros cúbicos de nuevos recursos ampliables hasta 30. La obras más retrasadas se encuentran en Guardamar del Segura cuya desalinizadora aportará para riego 20 hectómetros cúbicos de agua al año. En estos momentos el proyecto se encuentra en información pública.